
Ce qui me rend heureux, c’est la

nature. Je suis allé en Auvergne

avec mon amie l’an dernier. L’air

pur, la montagne, la plénitude des

monts, un petit village rural,

comme au moyen âge. On était en

famille, on avait loué une petite

maison. On a rencontré des gens

simples, des fermiers, très

humains, ça m’a fait du bien. Le

café au lait en famille, ce beurre

au goût de l’enfance, l’odeur du

pain...

Marco 38 ans Avignon
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